



Auditoría a gestión de Emilia Ríos en Ñuñoa detecta irregularidades

La Contraloría General de la República encontró irregularidades en el uso de vehículos municipales, pagos no acreditados a funcionarios, deficiencias en la rendición de cuentas y posibles vínculos entre recursos institucionales y actividades de campaña electoral en la gestión de Emilia Ríos (FA) en la Municipalidad de Ñuñoa. La auditoría, dada a conocer en parte por T13, abarcó el periodo comprendido entre enero y septiembre del año pasado. Entre sus cuestionamientos está un posible vínculo entre la gestión municipal y la campaña para la reelección de Ríos, entonces candidata a la reelección. En este ámbito detectó irregularidades y la contrataciones a honorarios genéricas y repetitivas, lo que contraviene la norma, además del pago de horas extras sin registros de asistencia adecuados.